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Pon tu alegría en el Señor  

Isaias 66, 10-14 

 
 
¡Alegraos con Jerusalén! Es imperativo, hace eco a la invitación 
muchas veces repetidas en la Biblia, a alegrarse, a estar en la alegría; 
¡que seas feliz, dice Dios, estás llamado a eso! También es la 
invitación del Papa Francisco en su exhortación apostólica: “Alegraos 
y regocijaos”. 
 
 Esta invitación que 
proclama el profeta 
en un tiempo de 
desamparo (la 
vuelta del exilio que 
se revela 
decepcionante) no 
es una invitación a 
despreciar las 
dificultades, sino a 
no sucumbir de 
desánimo, porque 
Dios está siempre 
presente y es fiel. 
 
Al poner su 
confianza en Dios 

podemos alegrarnos, porque nada es imposible 
para Dios; ya el pueblo ha hecho la experiencia 
de eso: 
a. ¿Existe una maravilla que el Señor no pueda 
cumplir? (Gn 18, 14) había proclamado Dios a 
Abraham anunciándole el nacimiento de Isaac. 
b. ¿La mano del Señor sería demasiado corta? 
(Nb 11, 23) dicho a Moisés durante la travesía 
del desierto. La mano en la biblia es el símbolo 
de la acción. 
c. "¿Acaso se ha vuelto mi mano demasiado 
corta para rescatar o quizá no habrá en mí vigor 
para salvar ? (Is 50, 2) proclamaba el profeta 
cuando Jerusalén se sentía abandonada. 
d. Porqué nada es imposible para Dios (Lc 1, 
38) responderá el ángel a María como en eco. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Jerusalén: 
representa a la 
Iglesia y 
sabemos cómo 
nuestra Iglesia 
está sacudida. 
Sin embargo 
Isaías nos afirma, 
es el lugar donde 
el Señor nos 
alimenta, nos 
engendra y nos 
consuela. 

Enfoque 

bíblico 
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Este texto nos invita a la esperanza porque el Señor está presente y es 
poderoso. Dios ama a su pueblo y lo salva. No deja de actuar. A nosotros 
de verlo. 
 
¡Y si este tiempo de verlo era la ocasión de abrirnos a la acción de gracias 
por todo lo que cumple el Señor, de abrirnos a la admiración para no caer 
en la desesperanza! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

"Pon tu alegría en el Señor,  

él te dará lo que ansió tu corazón." (Sal 36, 4) 
 
 
 

Pierrette MAIGNÉ 
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Consagración 

Es para vivir la perfección del amor 

 
 
 
La consagración es una traducción concreta del mandato del amor: 
“He aquí el primero de todos los mandamientos: Escucha, Israel: el 
Señor nuestro Dios es el único. Amarás al Señor tu Dios con todo tu 
corazón, con toda tu alma, con todo tu espíritu y con toda tu fuerza. 
He aquí el segundo: Amarás a tu prójimo como a ti mismo.”  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Por eso Montfort llama la consagración “la 
esclavitud de amor” (VD 169, 236). “La 
esclavitud de amor” es igual a la “esclavitud de 
voluntad” (VD 70, 72). Expresa la pertenencia 
en la libertad, somos miembro o “propiedad” de 
Jesucristo en el apego completo (total) y para 
siempre, por el poder del Espíritu Santo, como 
María y con María, para vivir la verdadera 
identidad de los hijos del Padre celestial. La 
persona que ha hecho esta experiencia se 
definirá “esclavo de amor” (VD 126, 139; ver VD 
118-133). Esta esclavitud concierne 
precisamente al “corazón” (VD 70). Justamente 
en el corazón podemos de verdad experimentar 
este apego y esta pertenencia amorosa (VD 
38). 
 
La principal preocupación de todos los días que 
tendría que inquietar a todos los que viven la 
consagración es tener cuidado de su corazón. 
El corazón de su formación cristiana es 
precisamente su propio corazón, como lo dice 
Montfort: “lo esencial de esta devoción consiste 
en el interior que ella debe formar » (VD 119). 
El camino de la consagración es un camino 
interior por excelencia: la formación del corazón 
humano que debe ser compatible o conforme 
con el de Jesús (SM 44).  
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Entonces, ¿Cuáles son las 
características del corazón de 
todos los que se dicen “esclavos 
de amor” (VD 55, 68, 113, 231) de 
Jesús en María? El corazón es 
humilde, obediente, dependiente, 
confiado… como el corazón de 
Jesús: "Tened entre vosotros los 
mismos sentimientos que 
Cristo…" (Flp 2, 5). En resumen, 
se trata de un corazón lleno de 
amor. Por eso, tenemos que 
poner en práctica las “prácticas 
particulares e interiores por los 
que quieren ser perfectos” (VD 
257-265). 
 
Si hemos comprendido la 
significación de esta “esclavitud 
de amor”, entonces, no es 
pertinente polarizarse en la 
etimología de dos palabras 
“esclavitud” y “libertad”. Esta 
“esclavitud” es una elección de 
amor y de libertad para hacer la 
experiencia de una libertad aun 

más grande. Porque donde hay 
amor, hay libertad (Gal 5, 1.13; cf 
4, 26. 31; 1 Cor 7, 22; 2 Cor 3, 
17). El sentido expresado por la 
expresión “esclavitud de amor” es 
la plenitud abundante de la 
libertad de los hijos de Dios. 
Montfort dice: “Esta devoción da a 
quienes la practican fielmente una 
gran libertad interior: la libertad de 
los hijos de Dios (ver Gál 5,1 13; 
2Cor 3,17). Porque haciéndose 
esclavos de Jesucristo y 
consagrándose a El por esta 
devoción, este buen Señor 
nuestro, en recompensa de la 
amorosa esclavitud por la que 
hemos optado: 1) quita del alma 
todo escrúpulo y temor servil que 
pudiera estrecharla, esclavizarla y 
perturbarla; 2) ensancha el 
corazón con una santa confianza 
en Dios, haciendo que le mire 
como a su Padre; 3) le inspira un 
amor tierno y filial (VD 169). 

 
Arnold SUHARDI SMM 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

« Esta devoción da a 

quienes la practican 

fielmente una gran 

libertad interior: la libertad 

de los hijos de Dios » 
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“No soy un teórico…” 
 
 
Lo que sigue es una entrevista con el Hno. Daniel BUSNEL, miembro del 
consejo provincial de Francia. Ha nacido el 25 de noviembre de 1945, en 
Ille et Vilaine (35), Francia. Ha pronunciado sus primeros votos en la 
Congregación de los Misioneros de la Compañía de María, el 7 de octubre 
de 1963. 
 
 
¿Durante cuantos años has trabajado como misionero en Madrid? 
He trabajado 38 años en España, en la provincia de Madrid. Primero en 
Loeches, del 21 de julio de 1967 hasta final de junio de 1978. 
 Después en Coslada (Madrid) en el Patronato Municipal del Deporte, de 
septiembre 1978 a enero de 2006. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

¿Muchas personas me han dicho que fuiste 
profesor de deporte en Madrid?  
Como lo he dicho antes, he empezado en el 
seminario menor montfortiano de Loeches y 
después en Coslada, ciudad cerca de Madrid, 
de 100.000 habitantes ahora, que al filo de los 
años ha construido numerosos polideportivos 
cubiertos (6) y ha lanzado 19 escuelas de 
deporte, para ocupar a los escolares, los 
jóvenes y los adultos del municipio durante su 
ocio. 
 
 
¿Me podrías decir exactamente cuál era tu 
misión, en qué deporte?  
He comenzado en Loeches con clases de 
educación física y el Voleibol. En Coslada, 
empecé con la Escuela de Voleibol y clases de 
Educación Física en los colegios públicos y 
concertados (26), después al dejar la escuela 
de Voleibol, entré en la escuela de ciclismo que 
empezaba, como preparador físico. 
Mi trabajo principal fue formar parte del 
personal del Patronato para la programación de 
los juegos escolares y municipales y al final de 
la temporada organizar los campamentos 
deportivos de verano del municipio. Cada fin de 
semana se disputada una media de 120 
partidos, de todo tipo de deporte, sin contar los 
partidos federativos donde participaban les 
escuelas deportivas. 

Entrevista 
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Ilustración 
 
 
¿Qué formación has recibido en la SMM para prepararte a ser un 
docente del deporte? 
Ninguna, solo la de carpintero, hice mi formación en el centro de AFPA de 
Besançon a petición del P. Provincial, porque iba a España para terminar la 
construcción del seminario menor con el Hno. Domingo y un laico. 
En España, he seguido cursos de educación física, de entrenadores de 
varios deportes, de árbitros, etc. Para tener los títulos necesarios para 
poder enseñar. 
 
 
Ahora, practicas siempre la bici regularmente cada semana. ¿En tu 
opinión, que representa la salud para un misionero? 
Practico la bici solo durante la temporada de verano de mayo a octubre, y 
de noviembre a abril lo dedico al entrenamiento para la maratón de Madrid. 
Para mí, tener una buena salud para su actividad misionera es muy 
importante. Practicar una actividad sirve a oxigenarse, a cambiar de aire, a 
disminuir la presión. El deporte es una escuela de formación, que te 
aprende a gestionar la parte mental, a buscar soluciones para evitar los 
esfuerzos y el cansancio inútiles para avanzar sin reparar en obstáculos, a 
no tirar la toalla a la mínima dificultad. 
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Participas a la maratón de Madrid cada año. 
¿Desde cuando? ¿Cuál es la historia de tu 
participación? ¿Fuera de ti, hay otros 
religiosos que participan? 
Corro la maratón de Madrid desde su comienzo 
en mayo de 1978. 
Eso empezó curiosamente, a partir de un reto 
que me lanzó el P. Juan Francisco Pérez, ahora 
en Ecuador, que sabía que me gustaba correr. 
Hay otros religiosos, por lo menos un salesiano 
que este año me ha acompañado durante toda 
la maratón y que conocía cuando era 
entrenador de Voleibol.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tu contacto con tus amigos no religiosos es seguramente interesante 
de contar. ¿Al discutir con ellos, comprendes lo que podría ser la 
inquietud y la angustia de numerosas personas hoy? 



Pg. 09 
 

Jesús que Vive en María – no. 15, julio 2019 
   

 

Mi contacto con mis amigos, mis alumnos y compañeros de trabajo ha sido 
siempre transparente. Mi preocupación era inculcar los valores morales y 
un espíritu deportivo en el respecto de la persona para practicar un deporte 
limpio. He trabajado a partir de septiembre de 1978 en Coslada, y tuve un 
contrato definitivo en 1982, al formar parte del personal del Patronato 
Municipal del Deporte. Ahí, he descubierto otra cara de la vocación del 
hermano que trabajando entre la gente con un oficio, permite hablar con 
más confianza de diferentes temas naturalmente en otro ambiente y que 
sirve de puente entre la parroquia y ellos, cuando supieron que era un 
religioso no sacerdote, vocación que tenían dificultad en comprender y no 
siempre fácil a explicar en un lenguaje de todos los días. Ser un laico, 
consagrado a Dios, que gana su vida por su trabajo como ellos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Te interesas también al campo de la comunicación, particularmente la 
Web. Eres webmaster del sitio Web de la provincia de Francia 
disponible en francés y en español. ¿Desde cuanto tiempo estas en 
este mundo de la Web? ¿Cómo lo has aprendido? ¿Qué te lleva a 
proporcionar estos soportes de comunicación y de información en la 
Provincia? 
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Eso ha llegado 
tranquilamente al 
adaptarse a la 
necesidad del 
momento y en 
reciclándose. 
 
He empezado con el 
P. Luis Salaün, que 
me dio las ganas de 
utilizar un ordenador 
(1985) sin seguir un 
curso, mirando, 
gravando en mi 
memoria y 
lanzándome en 
nuevos retos. Eso 

me ha permitido conocer mucha gente que 
empezaba la informática y antiguos alumnos 
que me ayudaban en mi aprendizaje. Eso me 
permitió ocupar el puesto de agente técnico en 
el Patronato. Primero me ocupaba de la 
programación de las competiciones deportivas 
escolares, municipales y federativas y los 
resultados de cada semana. No soy un teórico, 
sino un visual, manual, técnico y autodidacta. 
 
En 2001, me lancé en la creación de un sitio 
montfortiano español para hacer conocer a los 
Misioneros Montfortianos con el visto bueno de 
la Casa General de Roma. Cuando volví a 
Francia, he añadido la parte francesa. En 2007, 
me pidieron ocuparme del sitio Web de la 
Peregrinación Montfortiana a Lourdes, lo que 
me hizo aprender el manejo de la foto, la vídeo. 
Crear sitios es fácil, pero hacerlos vivir es otra 
cosa. 
 
Lo que me empuja a hacer eso, es intentar 
hacer conocer a los Misioneros Montfortianos, 
su misión, su espiritualidad, su actividad, 
intercambiar con otra gente, profundizar la 
espiritualidad de san Luis María de Montfort, 
innovar, buscar nuevas ideas, escuchar a las 
personas para mejorar el sitio haciéndolo más 
atrayente y que dé ganas de mirarlo, consultar 
para saber lo que espera la gente y comunicar a 
todos lo que se realiza y se vive en la 
congregación de los Misioneros Montfortianos 
en todos los continentes, etc. 
 
No pretendo ser un especialista, sino alguien 
que ama esta actividad, que intenta hacerlo lo 
mejor posible, que busca trabajar en equipo 
cuando es posible, a informar sencillamente con 
altos y bajos, sabiendo que se puede siempre 
mejorar el sitio y la manera, poniendo mis 
competencias al servicio de los demás, tomar 
en cuenta las buenas ideas en la medida de lo 
posible y mirando lo que hacen los demás. 
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DIOS SOLO 
 
 
La Sra. Brenice Eno ha sido una participante en la sesión de formación 
Internacional Montfortiana (FIM)  este año. Es una Asociada Montfortiana 
de Port Moresby, en Papua-Nueva Guinea. He aquí su compartir después 
de su sesión FIM que se ha desarrollado del 15 de abril al 15 de junio en 
San Laurent sur Sèvre, en Francia. 
 
 

onocía a San Luis María de Montfort cuando he sido miembro de la 
Legión de María en mi parroquia, desde 1999. Le conocía como un 
santo inspirador de nuestro grupo. En el manual de la Legión de 

María, se menciona a Montfort por sus escritos sobre la devoción mariana. 
En cada lectura del manual, me daba cuenta que san Luis María de 
Montfort era un misionero celoso. El Espíritu de Dios le ha conducido a 
escribir a partir de su propia experiencia, le ha dado el poder de tocar a los 
corazones. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Brenice Eno – P. Jean Morinay, Le Marillais 

C 

Intercambio 
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De su espiritualidad, he experimentado el don de Dios por María. La afición 
que tenía nunca me ha dejado hasta mi adhesión a la Asociación de María 
Reina de los Corazones, en 2017. La Asociación ha sido creada 
recientemente por un padre montfortiano, el padre Rozario Menezes, que 
ahora es obispo de Lae. Mi marido Elías y yo, éramos candidatos. El padre 
Rozario nos ha dado las sesiones de preparación a la consagración 
durante 33 días. Eso no ha sido fácil para mí, porque he tenido dificultades 
en mi vida durante este período; dependía totalmente de María y he 
confiado mi vida a sus cuidados maternos. María me ha convencida de 
encontrar los medios para completar todas mis sesiones. Al final, me he 
dado y consagrado a Jesús por María, el 28 de abril de 2017. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous, les Associés, nous nous réunissons tous les lundis soirs pour notre 
réunion de formation et nous faisons notre mission de charité ensemble 
dans la communauté et dans les hôpitaux. Nous travaillons avec nos 
prêtres et nos séminaristes pour soutenir les sœurs et frères chrétiens plus 
vulnérables, spirituellement et physiquement. 
 
 
 
 
Brenice Eno – P. Pierre Bonhommeau, Saint Laurent-sur-Sèvre 

 
Nosotros, los Asociados, nos reunimos todos los lunes tarde para nuestra 
reunión de formación y hacemos nuestra misión de caridad juntos en la 
comunidad y en los hospitales. Trabajamos con nuestros sacerdotes y 
seminaristas para sostener a las hermanas y a los hermanos más 
vulnerables, espiritual y físicamente. Al continuar participando a estas 
actividades misioneras, Mons. Rozario me ha pedido participar al programa 
de Formación Internacional Montfortiana (FIM) de 2019, en Saint Laurent. 
He guardado el silencio luego he pensado que se trataba de una llamada 
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de Dios a la internacionalidad. Aunque eso ha sido un reto para mí, he 
aceptado la proposición. 
 
Durante la sesión FIM, he experimentado muchas cosas desconocidas. He 
descubierto que la verdadera devoción a la Madre del Señor está en 
realidad arraigada en el misterio de la Santísima Trinidad y de los misterios 
de la Encarnación y de la Redención. Es María – en el Espíritu Santo – que 
educa y alimenta a los hombres y a las mujeres a ser santos y 
transformados en Jesús. 
 
En último, quiero decir que a partir de ahora, quiero vivir por María, con 
María, en María y para María, con el fin de vivir aun más por Jesús, con 
Jesús, en Jesús y para Jesús, por el poder del Espíritu Santo, para la gloria 
de Dios Solo. 

Brenice Eno, Papua-Nueva-Guinea 
 
 
 
 
 

San Juan Pablo II y San Luis María de Montfort 

 
 
San Luis María de Montfort es muy importante para la identidad 
espiritual y misionera de San Juan Pablo II. En las páginas de las 
obras de nuestro Maestro en espiritualidad de “El amor de Jesús en 
María”, este Papa de Polonia ha descubierto una fuente de agua y de 
luz que ha reforzado y dirigido sus pasos durante su peregrinación de 
vida. 
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AINT LAURENT-SUR-SÈVRE, Francia – El domingo 19 de mayo de 
2019 a las 17 horas, Mons Francisco JACOLIN, obispo de Luçon, ha 
presidido la celebración de la Eucaristía en la basílica San Luis María 

de Montfort en el marco de la instalación oficial de la reliquia del Papa Juan 
Pablo II en esta basílica. Antes este acontecimiento, la basílica ha 
organizado un triduo donde unas conferencias, adoración y otras diversas 
actividades han hecho el balance sobre la relación entre Luis María de 
Montfort y Juan Pablo II. 
 
El P. Paulin RAMANANDRAIBE, rector de la basílica, ha recibido esta 
reliquia de Stanislas card. Dziwisz, arzobispo de Cracovia. En su carta del 
15 de enero de 2018, el cardenal Stanislas ha explicado que esta reliquia 
era “ex-sanguínea” de Juan Pablo II. Se indica en el documento adjunto 
para la identificación de la reliquia. El documento ha sido firmado por el 
mismo cardenal, el 27 de abril de 2017. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La instalación de la reliquia del Papa Juan Pablo II en la basílica San Luis 
María de Montfort es algo muy notable. No es solo porque el Papa ha 
venido a visitar la tumba de nuestro Misionero Apostólico, el 19 de 
septiembre de 1996, sino aun más: San Luis María de Montfort ha sido el 
Maestro espiritual de Juan Pablo II y lo ha hecho crecer en santidad. Este 
Papa de Cracovia ha declarado: “Gracias a San Luis María Grignion de 
Montfort, he comprendido que la auténtica devoción a la Madre de Dios es 
verdaderamente cristocéntrico, profundamente arraigada en el misterio 
trinitario, y en los de la Encarnación y de la Redención”. Luego en el año 
2000, ante el público del congreso mariano internacional reunido en Roma, 
ha declarado: “Luis María Grignion de Montfort constituye una figura de 

S 
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referencia significativa, que me ha iluminado en momentos importantes de 
mi vida… La acogida de María en la vida, en Cristo y en el Espíritu 
introduce al creyente en el mismo misterio trinitario.” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
San Luis María de Montfort, ruega por nosotros. 
Beata María Luisa de Jesús, ruega por nosotros. 
San Juan Pablo II, ruega por nosotros. 
 

Dola de SOL-ABAB 
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L'Esprit de la Pentecôte : 

La Jeunesse Catholique en Action ! 
 
 
Los jóvenes deben ser conscientes que tienen un puesto y una 
responsabilidad en la vida de la Iglesia. 
 
 

UTENG, Flores, Indonesia - Del viernes 7 de junio al domingo de 
Pentecostés 9 de junio de 2019, se celebró une encuentro de la 
Juventud Católica de dos parroquias confiadas a los Missioneros 

Montfortianos en la diócesis de Ruteng: Parroquia San Luis María de 
Montfort, en Poco y San Antonio de Padua, en Mbeling. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

R 
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Este encuentro de los jóvenes ha sido organizado considerando por una 
vez que los jóvenes no son el objeto del servicio misionero, sino los actores 
de los servicio de las Iglesias locales y universales. Los jóvenes no son 
solo destinatarios, sino más bien asociados en la predicación del Evangelio. 
Unos programas creativos han sido presentados para marcar este 
acontecimiento de tres días de encuentro destinado a socializar esta toma 
de consciencia. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
También podemos decir que San Luis María, al servicio de las personas 
enfermas, pobres y que sufren es fuente de inspiración para este grupo de 
jóvenes. Pues han sido invitados a ser sensibles a las preocupaciones de 
sus allegados y a actuar de manera proactiva. En el espíritu de las 
celebraciones de Pentecostés, ha sido recordado a los participantes a este 
encuentro que su fe no tendría que ser cobarde, ni tedio y que deben 
dirigirse decididamente hacia el futuro. 
 

Kosmas Ambo Patan, SMM 
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“Para llegar al estado del Hombre perfecto, 
a la estatura de Cristo en su plenitud” 

 
 
 

ONTCHÂTEAU, Francia - Con mucha emoción, el 10 de junio 
pasado en el Calvario, un grupo de unas 30 personas ha hecho por 
primera vez para unos, o renovado por otros la Consagración a 

Jesús Sabiduría por manos de María. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Emoción por este lugar cargado de historia: la Capilla al pie del Calvario 
con la estatua de Cristo del Padre de Montfort y los otros recuerdos de los 
acontecimientos del Calvario. 
 
 

P 
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Emoción en cuanto a la fecha elegida: El lunes de Pentecostés, feriado en 
Francia. En 2018, el Papa Francisco nos ha hecho un regalo de seguir el 
clima de Pentecostés con la fiesta de María, Madre de la Iglesia. Ahí 
tenemos María entre nosotros, que nos acompaña en este camino. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Emoción por la celebración: en la pista de la 
que el Padre de Montfort presidía durante sus 
misiones, hemos hecho el recuerdo de nuestro 
bautismo con la aspersión del agua bendita. 
Hemos venerado el Libro de los Evangelios 
después de la escucha de la Palabra de Jesús 
que nos confiaba a su Madre y nos confiaba su 
Madre. Hemos acompañado nuestro acto de 
Consagración con la ofrenda del incienso, con 
un beso a la copia de la estatuilla de la virgen 
María, esculpida por el gran Misionero, que 
llevaba siempre con él. El último acto ha sido 
nuestra firma frente al “Contrato de alianza” 
auténtico firmado por San Luis María en 1709 
aquí en Pontchâteau, “Contrato” guardado con 
un cuidado especial por la comunidad de los 
Misioneros Montfortianos. 
 
La celebración ha sido la conclusión de un 
camino que ha comenzado en septiembre 
último y que, cada mes, ha visto a los 
participantes descubrir y seguir las enseñanzas 
de San Luis, con la ayuda de su librito o aun 
mejor de la Carta que desea revelarnos el 
Secreto de María. La fidelidad, la alegría y el 
interés, para los encuentros, han sido 
admirables. Oraciones, enseñanzas, 
intercambios, momentos de fiesta han marcado 
nuestro recorrido anual. 

 
Después de la celebración, nos hemos encontrado para compartir la 
comida fraterna. Se ha tomado cita en septiembre próximo para seguir el 
camino… 
 

“¡Feliz el alma en quien ha sido plantado el árbol de la vida que es 
María! ¡Más feliz aquella en quien puede crecer y florecer! ¡Más feliz 
aún aquella en quien puede dar fruto! ¡Pero mucho más feliz aquella 
que goza de su fruto y lo conserva hasta la muerte y por los siglos 
de los siglos! Amén” (San Luis María, Secreto de María, 78). 

 
Père Efrem Assolari, acompañante espiritual del grupo 
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LA ORDENACIÓN AL DIACONADO DE 
PHILIPPE CAILLEAU 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A VERRIE, Francia - El 15 de junio, a las 
16 h., en la iglesia Saint Maixent de La 
Verrie, el obispo de Luçon, Mons. François 

JACOLIN, ha ordenado a Felipe CAILLEAUD 

como el 57° diácono 
permanente de su 
diócesis.  
En Francia, existen 
actualmente 2.672 
diáconos 
permanentes. Es una 
gracia para la Iglesia. 

 
L 
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Felipe (44 años) y su esposa 

Elena (41 años) son miembros 

de la Hospitalidad Montfortiana 

a Lourdes. El matrimonio tiene 

cuatro años. Como diácono 

Felipe es ordenado para servir 

a los pobres, la liturgia y la 

Palabra de Dios.  

 

Esta misión se desarrolla en la 

vida familiar y profesional 

prestando atención a las 

personas más vulnerables. 

 

Philippe, buen servicio! 

 

Dola de SOL-ABAB 
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¡O! Virgen María 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

¡O! Virgen María, acéptenos en su corazón. 

Este corazón que ha sufrido tanto. 

Este corazón, dolorido por las más profundas heridas 

que, a pesar de nuestros pecados, nuestras 

traiciones, nuestras dudas, queda para siempre 

abierto. 

 

Le suplicamos extender su inmensa misericordia en 

esta tierra destrozada por las guerras, las luchas 

fratricidas. 

Esta tierra donde reina, codicia, violencia y egoísmo. 

 

Que su bondad, su dulzura, su amor sean para 

nosotros, la esencia misma de nuestra vida. 

 

Que cada instante de nuestra existencia, sea el 

reflejo de su influencia y venga a atenuar sus penas. 
 

Elli-mac. 
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